

# ACHEMA2024

DE

## Besondere Teilnahmebedingungen Aktionsfläche „Digital Lab“

### Allgemeines

Die DECHEMA Ausstellungs-GmbH (im folgenden DECHEMA genannt) präsentiert auf der ACHEMA 2024 im Rahmen der Aktionsfläche „Digital Lab“ maximal fünf Use-Cases. An der Aktionsfläche teilnehmende Partnerunternehmen stellen Exponate (Hard- und/oder Software) zur Verfügung, die vom Kooperationspartner der DECHEMA, SmartLab Solutions GmbH (im folgenden SLS genannt) so implementiert werden, dass festgelegte Applikationen erfolgreich demonstriert werden können.

Es gelten die [Allgemeinen Teilnahmebedingungen](#) und [Technischen Richtlinien](#) sowie [Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Innovationspartner](#) der ACHEMA 2024. Folgende Ergänzungen und/oder Abweichungen gelten für die Aktionsfläche „Digital Lab“:

**Punkt A5** – Der Anmeldung eines Unternehmens als teilnehmende Partner an der Aktionsfläche „Digital Lab“ muss vorausgegangen sein:

- Ein Abstimmungsgespräch zwischen dem interessierten Unternehmen mit der DECHEMA und SLS, in dem die Möglichkeiten der Teilnahme gemeinsam skizziert wurden, muss erfolgt und
- eine positive Entscheidung über die Einbindung des interessierten Ausstellers in die Use-Cases getroffen worden sein.

Der Vertrag kommt mit dem Versand der Anmeldebestätigung durch die DECHEMA zustande. Ein Anspruch auf Zulassung besteht nicht. Anmeldeschluss ist der 30. November 2023.

**Punkt A6** – die DECHEMA informiert den Aussteller über die Platzierung der Aktionsfläche in der Halle ab März 2024.

**Punkt A8** – der Pauschalbeitrag von EUR 4.500,00 netto für Aussteller, die eine weitere Standfläche auf der ACHEMA 2024 haben / EUR 9.000,00 netto für Aussteller ohne eigene Standfläche inkludiert die Teilnahme an der Aktionsfläche, d.h. das Firmenlogo sowie das integrierte Produkt für einen Use-Case werden im Rahmen der Aktionsfläche an geeigneter Stelle werblich dargestellt, die unten genannten Standbauleistungen, die Besucher- (s. Punkt A13) und Medienpauschale (s. Punkt A14) sowie

EN

## Special Conditions of Participation Action Area “Digital Lab”

### General Information

DECHEMA Ausstellungs-GmbH (hereinafter referred to as DECHEMA) will present a maximum of five use cases at ACHEMA 2024 as part of the “Digital Lab” action area. Partner companies participating in the action area will provide exhibits (hardware and/or software) that will be implemented by DECHEMA’s cooperation partner, SmartLab Solutions GmbH (hereinafter referred to as SLS), in such a way that specified applications can be successfully demonstrated.

The [General Conditions of Participation](#), [Technical Regulations](#) and [General Terms and Conditions for Innovation Partner](#) of ACHEMA 2024 apply. The following supplements and/or deviations apply for the action area “Digital Lab”:

**Item A5** – The registration of a company as a participating partner in the “Digital Lab” action area must have been preceded by the following:

- A coordination meeting between the interested company and DECHEMA and SLS, in which the possibilities of participation were jointly outlined, must have taken place and
- a positive decision has been made on the involvement of the interested exhibitor in the use cases.

The contract comes into effect with the dispatch of the application confirmation through DECHEMA. There is no claim to admission. Registration deadline is November 30, 2023.

**Item A6** – DECHEMA will inform the exhibitor about the position of the action area in the hall starting March 2024.

**Item A8** – The lump sum of EUR 4,500.00 net for exhibitors who have an additional exhibition space at ACHEMA 2024 / EUR 9,000.00 net for exhibitors without an own exhibition space includes the participation in the action area, i.e. the company logo and the integrated product for a use case will be displayed in a suitable place within the action area, the stand construction services listed below, the visitor flatrate (see item A13), the media package (see item A14) and the status as a silver partner for “Lab

# ACHEMA2024

DE

den Status als Silberpartner „Lab Innovation“.

**Punkt A9** – die entsprechende Rechnung geht dem Aussteller rechtzeitig zu. Es gelten die regulären 14 Tage Zahlungsziel mit Rechnungsversand nach Anmeldung.

**Punkt A9.5** – entfällt

**Punkt A12** – die Anmeldung von Mitausstellern ist nicht möglich.

**Punkt A11** – die Überlassung einer Fläche innerhalb der Aktionsfläche „Digital Lab“ zur Mitnutzung und zwei kostenfreie Ausstellerausweise. Die Aussteller der Aktionsfläche werden auf den Hallenplänen und auf [achema.de](http://achema.de) genannt und erhalten die Leistungen eines Silberpartners „Lab Innovation“ (s. Allgemeine Geschäftsbedingungen für Innovationspartner).

**Punkt A15** – tritt ein Aussteller nach Anmeldebestätigung zurück, wird die volle Pauschalsumme fällig.

**Punkt A7** – die Standkonstruktion steht dem Aussteller ab dem 09.06.2024, 10:00 Uhr zur Verfügung. Fahrzeuge dürfen ab 14:00 Uhr nicht mehr auf das Messegelände fahren. Es gelten die Regelungen zum Auf- und Abbau. Am 09.06.2024 ist bis 22:00 Uhr ein Lasten Shuttle ab dem Rebstockparkhaus eingerichtet. Der Abbau hat am 14.06.2024 bis 18:00 Uhr zu erfolgen. Sollten Sie dringend mit dem Fahrzeug einfahren müssen, beantragen Sie bitte einen „Sonderabbau-einfahrtschein“, der Ihnen (nur für PKW und Kleintransporter bis 3,5 t) eine Einfahrt ins Gelände ab 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr ermöglicht.

Zusatzbestellungen für den Standbau sind nicht möglich.

**Punkt A19** – der Partner versichert, dass die von ihm gestellten Exponate und Verbrauchsmaterialien frei von Rechten Dritter sind und sich in einem einwandfreien und funktionsfähigen Zustand befinden. Die Haftung der DECHEMA erfolgt gemäß den vom Partner im Rahmen seiner Anmeldung als Aussteller zur ACHEMA 2024 anerkannten Anmeldebedingungen.

## Mitwirkungspflichten der Partner/Aussteller:

- Nach Vertragsschluss erfolgt die detaillierte Einbindung des Partners in die Konzeption des jeweiligen Use-Cases durch die SLS.
- Der Partner ist verpflichtet an der Konzeption des

EN

Innovation“.

**Item A9** – The exhibitor will receive the respective invoice on time. The regular 14-day payment term applies, with invoice dispatch after application.

**Item A9.5** – Not applicable

**Item A12** – Application of co-exhibitors is not possible.

**Item A11** – Provision of space within the action area “Digital Lab” for joint use and two free exhibitor passes. Exhibitors at the action area will be listed on the hall plans and on [achema.de](http://achema.de) and will receive the services of a silver partner “Lab Innovation” (see General Terms and Conditions for Innovation Partners).

**Item A15** – Should an exhibitor cancel the contract, the full lump is due.

**Item A7** – Stand construction is available for the exhibitor by June 9, 2024, 10.00 am. Vehicles are not permitted on the exhibition grounds from 2.00 pm. The regulations for set-up and dismantling apply. On June 9, 2024 a free shuttle bus service is provided from the Rebstock parking area to the exhibition halls until 10.00 pm. Dismantling must be completed on June 14, 2024 until 6.00 pm. Should you require access to the exhibition grounds with your vehicle (only for passenger cars and vehicles up to 3.5 t) please apply for the “Special Dismantling Vehicle Pass” which allows you to enter the exhibition grounds with your vehicle from 4.00 pm to 6.00 pm.

Additional orders for stand construction are not possible.

**Item A19** – the partner assures that the exhibits and consumables provided are free from third party rights and are in perfect and functional condition. DECHEMA’s liability is in accordance with the General Conditions of Participation accepted by the partner in the context of its registration as an exhibitor at ACHEMA 2024.

## Duties of cooperation of the partners/exhibitors:

- After conclusion of the contract, the partner will be involved in the detailed conception of the respective use case by SLS.
- The partner is obliged to cooperate in the conception

# ACHEMA2024

DE

Use-Cases mitzuarbeiten, sowie den nötigen organisatorischen und technischen Support zu leisten. Hierzu gehören Abstimmungen und Feedback im Vorbereitungszeitraum zur ACHEMA 2024 (z.B. virtuelle Meetings, Funktionsproben vor Ort, etc.).

- Der Partner leistet im Vorfeld der ACHEMA 2024 unterstützende und kostenfreie Hilfestellungen, welche für einen reibungslosen Ablauf des Programms der Aktionsfläche notwendig sind. Zur Entwicklung sowie Umsetzung des Use Cases stellt der Partner, die in den Abstimmungen vereinbarten Exponate (Hard- und/oder Software), notwendige Verbrauchsmaterialien sowie personelle Kapazitäten für das Engineering seiner Produkte kostenfrei zur Verfügung.
- Die Funktionsintegration wird in einem Testlauf (Zeitraum vor der Messe und außerhalb des Messegeländes), geprüft. Eine unterstützende Beteiligung des Partners in Präsenz oder virtuell ist obligatorisch. Eventuelle Use-Case Anpassungen unterliegen einer entsprechenden Kommunikation und Dokumentation an SLS.
- Der Partner stellt geschultes Personal für die gesamte Laufzeit der ACHEMA 2024 am Veranstaltungsort bereit, d.h. pro Use-Case, an dem der Partner beteiligt ist, eine/n Mitarbeiter/in (proaktive Mitarbeit), sowie kompetentes Personal für den Auf- und Abbau der Use-Cases.

## Das Standbaupaket der Aktionsfläche enthält folgende Leistungen:

- Stele (H = ca. 2,50 m, B = ca. 1,00 m)
- Teppichboden Rips auf Verlegeboden
- 3-fach-Steckdose
- Digitaldruck
- Langarmstrahler, LED
- Barhocker o.ä., weiß
- Hochtisch
- Tägliche Reinigung

Der Stand steht Ihnen ab dem 09.06.2024, 10:00 Uhr zur Verfügung. Bitte informieren Sie uns, wenn Sie den Stand zu einem früheren Termin benötigen. Die Stände sind bis spätestens 14.06.2024, 18:00 Uhr zurückzugeben. Sollte dies nicht möglich sein, bitten wir um rechtzeitige Mitteilung, damit eine Abstimmung mit dem Standbauer erfolgen kann.

Dieser Systemstand ist nicht veränderbar. Die druck-

EN

of the use case and to provide the necessary organizational and technical support. This includes coordination and feedback during the preparation period for ACHEMA 2024 (e.g. virtual meetings, on-site function tests, etc.).

- The partner provides support and free assistance in the run-up to ACHEMA 2024, which is necessary for the smooth running of the programme of the action area. For the development and implementation of the use case, the partner shall provide the exhibits (hardware and/or software), necessary consumables and personnel capacities for the engineering of its products free of charge.
- The functional integration will be tested in a test run (period before the trade show and outside the trade show site). A supporting participation of the partner in presence or virtually is obligatory. Any use case adjustments are subject to appropriate communication and documentation to SLS.
- The partner will provide trained personnel for the entire duration of ACHEMA 2024 at the venue, i.e. one employee per use case in which the partner is involved (proactive cooperation), as well as competent personnel for the set-up and dismantling of the use cases.

## The stand construction package for the action area includes the following services:

- Stele (H = ca. 2.50 m, B = ca. 1.00 m)
- Carpeting on floor covering (ripped)
- Triple socket
- Digital print
- Long arm spotlight LED
- Bar stools, white color
- High table
- Daily cleaning

The stand is available by June 9, 2024, 10.00 am. Please inform us if the stand is required at an earlier time. Stands must be returned at the latest by 6.00 pm on June 14, 2024. Should this not be possible please inform us in good time for further arrangements with the stand constructor.

This system stand cannot be altered. Please send the

# ACHEMA2024

DE

fertigen Dateien für Grafiken senden Sie bitte bis zum 03.05.2024 per E-Mail an [laura.eberhard@dechema.de](mailto:laura.eberhard@dechema.de). Geben Sie den Stand in einwandfreiem Zustand zurück, da wir sämtliche mit Klebeschriften/-streifen verunreinigte sowie beschädigte Standbaumaterialien zum Wiederbeschaffungspreis bzw. eine Reinigungsgebühr berechnen müssen.

Für weitere Informationen und Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung: Laura Eberhard (per E-Mail unter [laura.eberhard@dechema.de](mailto:laura.eberhard@dechema.de) oder telefonisch unter +49 69 7564-264).

Sämtliche Standausstattungs-elemente werden nur für den vereinbarten Zweck und die Dauer der Veranstaltung zur Verfügung gestellt.

Minderleistungen oder nicht erbrachte Leistungen sind der DECHEMA unverzüglich schriftlich mitzuteilen ([technicalservices@dechema.de](mailto:technicalservices@dechema.de)), damit eine Nachbesserung erfolgen kann.

Für Schäden an dem Standbaupaket haftet der Aussteller, auch wenn sie von Dritten verursacht werden. Die Haftung beginnt mit der Lieferung an den Stand am 09.06.2024, 10:00 Uhr und endet mit der Abholung des Mietgutes am 14.06.2024, 18:00 Uhr, auch wenn der Aussteller noch nicht oder nicht mehr am Stand anwesend ist. Nicht zurückgegebene oder beschädigte Standausstattungen werden dem Aussteller zum Wiederbeschaffungspreis berechnet.

Erfüllungsort und Gerichtsstand ist für beide Teile Frankfurt am Main. Bei Auftragsaufträgen gilt in jedem Falle deutsches Recht.

EN

printable files for the graphics to [laura.eberhard@dechema.de](mailto:laura.eberhard@dechema.de) by May 3, 2024. Please return the stand in an impeccable condition. Adhesive labels or strips must be removed from the stand walls and stand construction materials may not be damaged, otherwise we are obliged to bill you for the replacement or cleaning costs.

Feel free to contact us for further information or any questions: Laura Eberhard (by eMail under [laura.eberhard@dechema.de](mailto:laura.eberhard@dechema.de) or by phone under +49 69 7564-264).

All stand equipment elements are solely provided for the agreed upon purpose and the duration of the event.

DECHEMA must be notified in writing of poor service or failure immediately so that DECHEMA can arrange for remediation of such defects ([technicalservices@dechema.de](mailto:technicalservices@dechema.de)).

The exhibitor shall be liable for any damage to the stand construction package, even if it is caused by a third party. The period of liability begins with delivery to the stand on June, 2024, 10.00 am and ends with collection of the rented item on June 14, 2024, 6.00 pm, even if the exhibitor is not yet, or is no longer present on the stand. The exhibitor shall be billed for the replacement cost of non-returned or damaged stand equipment.

For both parties hereto, the place of jurisdiction and fulfillment shall be Frankfurt am Main; with respect to orders from outside Germany. German law shall apply in each and every case.